

Ou bien, on fait prendre aux malades une cuillerée à café, à chaque repas, de la solution suivante :

Arséniate de soude.....	gr. i.
Eau distillée.....	5 iii à iv.

En outre, on donne des boissons alcalines, des bains alcalins, des bains prolongés suivant la méthode que préconisait Hébra (de Vienne), c'est-à-dire durant une journée entière, et on fait répandre sur les régions malades un mélange d'oxyde zinc et d'amidon.—*Revue de Thérapeutique Médico-Chirurgicale.*

Potion contre la coqueluche, par le professeur ARMERICH.—Nous trouvons dans la *Revista de ciencias medicas de Barcelona* la formule suivante, qui a donné de très bons résultats au docteur Aymerich.

Bromure de potassium	5 i.
Acide phénique cristallisé.....	gr. iv.
Sirop de citron	q. s.
Véhicule.....	5 vi.

à prendre toutes les deux heures, une grande ou une petite cuillerée, suivant l'âge du malade.

Outre cette potion, le médecin portugais recommande un régime tonique, et entretient dans la chambre du malade une atmosphère goudronnée.—*Le Médecin Praticien.*

L'iodoforme a été recommandé par M. le Dr Aphel pour combattre les douleurs. Une femme avait reçu une contusion sur le sein droit, les ganglions de l'aisselle se prirent et la mamelle devenait très douloureuse. Des onctions mercurielles belladonnées continuées pendant 30 jrs ne produisirent aucun soulagement, l'emploi d'une pommade à l'iodoforme fit cesser aussitôt la douleur. Un homme avait une contusion au cou-de-pied très douloureuse; une friction avec un onguent contenant 1 d'iodoforme pour 30 d'axonge amena une amélioration rapide.

Le professeur Marius emploie 1 d'iodoforme dans 30 de glycérolé d'amidon, avec quelques gouttes d'essence de menthe pour atténuer l'odeur.—*Revue de thérap. méd.-chir.*